鎖っ子便り





令和5年9月11日 那覇市立石嶺小学校 校長 大村 朝彦

長かった夏休みも終わり、8月28日(月)から1学期後半がスタートしました。 子ども達の明るく元気な声が校庭に響き、学校にも活気が戻ってきました。 「あっ!という間に夏休みが終わった」「もっと休みたいな」等、久しぶりに 会った嶺っ子の会話です。ご家庭では毎日のお昼ごはんの準備や、一緒に作品 作りや宿題を進めるのが大変だったのではないでしょうか?

1学期後半開始日の朝会では「自分の周りの人に、思いやりの心を持って接する」「安全に気をつけて過ごす」「元気よくあいさつを交わす」「早寝・早起き・朝ご飯で丈夫な体をつくろう」の4点についてお話をしました。家庭におきましても子ども達への声かけ等、宜しくお願いいたします。

1 学期前半と同じように、続けて がんばってほしいこと

- ○思いやりの心をもって接す
- ○安全に気をつけて過ごす
- ○元気なあいさつ
- ○「早寝・早起き・朝ご飯」
- を心がけ、丈夫な体をつくる

首里地区ちびっ子相撲大会

国里地区のびつ于相撲人会 4年ぶりに開催された「首里地区ちびっ子相撲大会」に4年生以上の男女が参加し、5年男子の部で髙橋海翔さんが優勝し、女子の部では5年の玉城瑠衣菜さんが優勝しました。4年ぶりということで参加者が少なく、団体戦への参加ができなかったのですが、次年度は団体戦への参加もできればと期待しています。





いしんみラジオ体操(まちづくり協議会主催)

夏休み期間中の毎週土曜日の6:30から石嶺小学校の校舎玄関前と運動場で、ラジオ体操が行われました。多くの児童の皆さんと保護者や地域の皆さんが参加し、すがすがしい朝を迎えていました。石嶺小校区まちづくり協議会の子ども育成部の皆様、ありがとうございました。





石嶺小学校合唱团

石嶺小の合唱団の皆さんは、NHK合唱コンクールで 銀賞、沖縄県合唱コンクールでは金賞を受賞し、九州 派遣が決まりました。沖縄県合唱コンクールの時は、

台風の雨風にも負けず、演奏 途中の緊急速報メールの大音 量にも負けず、集中力を切ら すことなく、素晴らしい歌声 を響かせていました。 受賞、おめでとうございます。



青少年健全育成綱引き大会

4年ぶりに大会が実施され石嶺中校区として石嶺小の子ども達も参加し、石嶺中校区Aチームが優勝、石嶺中校区Aチームが3位の好成績を収めました。勝った瞬間の喜びに沸いた様子がとても印象的でした。おめでとうございます。



「校内科学作品展」

出品された作品は、どれも熱心に研究に取り組んだ様子が良く伝わり、感心しました。子ども達も興味を持って展示されている作品に見入っていました。(校長賞)2年佐藤 璃南さん「ハブクラゲふんじゃった

~さされた後の観察記録~」 (教頭賞)5年仲宗根 南さん「ヤンバルクイナの生息域の研究

~森で聞き取り調査による生態の確認~」 上記の2名の作品を含め9点を那覇地区科学作品展の 審査会に出品します。

「熱中症対策への協力依頼」

○水筒 ○帽子 ○タオル/ハンカチ/予備の着替え 家庭におきまして準備の方をお願いします。

「校内童話お話大会」

9/6(水)に校内童話お話大会が行われ低学年の部(童話を覚え発表)に8名、高学年の部(作文を基に発表)に4名が参加しました。広い体育館で、マイクを使わずに、聴いている人にしっかり伝わるように、ひとり一人よく頑張って発表していました。

(低学年の部) 3年 木川 陽向さん (高学年の部) 5年 蔡 優珠さん が、 石嶺小の代表として首里地区大会に 参加します。がんばってください。





「ゲストティーチャーを招いての出前授業」

・子どもの国「生き物について」・駆除されるサメの皮を価値あるものに ・民生委員児童委員のお仕事について







8/31(木)に子どもの国から講師を招いて「在来種・外来種など 生き物」について、スマイル全体で学習し、5年生では「駆除されるさめを資源活用し商品化している方に学ぶ」というねらいの基、出前講座をし

て頂きました。4年生では民生委員児童委員のお仕事についてお話をして頂き、知識を深めることができました。専門性をもった外部の方々にお話をして頂き、知識を深める事はとても大切な事だと実感しています。協力頂きました皆様、ありがとうございました